

Résolu: Que ledit rapport reste sur la table, pour être pris en considération, à la séance du Bureau devant avoir lieu à 11 hrs a.m., le 2 du mois courant.

20.—(27356) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que les troisième et quatrième sections de l'égout-intercepteur, dans le quartier Laurier, ((via Villeneuve et autres rues jusqu'à la rue Forsyth), représentant une appropriation au montant de \$72,700, dont \$58,600 payable par la Cité, et \$14,100 payable par les propriétaires, soient faites à la journée, et que les première et deuxième sections, représentant une appropriation de \$77,300, dont \$71,400 payable par la Cité, et \$5,000 payable par les propriétaires, soient faites par contrat.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver lesdites recommandations, et d'autoriser le Député-Ingénieur à y donner suite.

21.—Soumis des rapports du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant le paiement des subventions ci-dessous:

(27317) Hospice Ste-Cunégonde	\$500
(27316) Conseil des Métiers et du Travail	200

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdites subventions.

22.—(27240) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que les travaux, pour la construction de l'égout de la rue de Lévis, du Boulevard Rosemont, via St-Zotique à la rue Frontenac, soient faits à la journée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

23.—(27346) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que le montant retenu, comme garantie sur le pavage faite par la "Sicily Asphaltum Paving Co.", sur la rue de Gaspé, entre les rues McGuire et Dépôt, et sur la rue Iberville, entre la rue Marie-Anne et le tunnel, soit remboursé à ladite Compagnie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit montant de garantie.

24.—(27321) Soumise une requête, concernant l'installation de bancs, au centre du Boulevard Saint-Joseph, à l'ouest de la rue St-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs, pour rapport.

25.—(26212) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que les travaux de pavage de la rue Notre-Dame Est, côté nord, sur toute l'étendue du quartier Mercier, soient exécutés à la journée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et d'autoriser l'exécution desdits travaux, à la journée.

26.—(27344) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que les balances disponibles de crédits votés, pour la construction d'égouts, représentant un montant total de \$119,400.50, soient appliquées à la construction et à la reconstruction d'égouts dans différentes rues, le tout suivant détails mentionnés dans ledit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

27.—(26597) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, concernant la demande de remise de loyer faite par M. Timothée Hébert.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Edifices Municipaux à accorder audit M. Hébert, à sa discrétion, du délai pour le paiement de son loyer.

Resolved: That said report be laid on the table to be considered at the meeting of the Board to be held at 11 o'clock a.m., on the 2nd instant.

20.—(27356) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the third and fourth sections of the intersecting sewer, in Laurier Ward (via Villeneuve and other streets to Forsyth street), representing an appropriation of \$72,700, out of which \$58,600 payable by the City and \$14,100 by the proprietors, be laid by day labor, and that the first and second sections, representing an appropriation of \$77,300, \$71,400 of which payable by the City and \$5,900 by the proprietors, be laid by contract.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendations and to authorize the Deputy Chief Engineer to act accordingly.

21.—Submitted reports from the Director of Municipal Assistance, recommending that the hereunder mentioned grants be paid:

(27317) Hospice Ste-Cunégonde	\$500
(27316) Trades and Labor Council	200

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said grants.

22.—(27240) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the sewer on de Lévis street, from Rosemont Boulevard, via St. Zotique, to Frontenac street, be laid by day labor.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

23.—(27346) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the amount retained as guarantee on the contract for the paving laid by the Sicily Asphaltum Paving Co., on de Gaspé street, between McGuire and Depot streets, and on Iberville street, between Mary-Ann and Tunnel streets, be refunded to said Company.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said guarantee be refunded.

24.—(27321) Submitted a petition concerning the installation of benches, in the centre of St. Joseph Boulevard, west of St. Denis street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks, for a report.

25.—(26212) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the paving works on Notre Dame street East, north side, over the whole length of Mercier ward, be performed by day labor.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to authorize the carrying out of said works by day labor.

26.—(27344) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the available balance of appropriations voted for the laying of sewers, representing a total amount of \$119,400.50, be applied to the construction and reconstruction of sewers in different streets, the whole according to details mentioned in said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

27.—(26597) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, concerning the application made by Mr. Timothée Hébert for remittance of rent.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be authorized to grant to the said Mr. Hébert, at his discretion, a delay for the payment of his rent.